

Narran artistas de Granma experiencias en Festival Internacional de Teatro Progresista (+Fotos y audio)



Integrantes del grupo de Teatro Andante. (Fotos: Leipzig del Carmen Vázquez)

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, 23 abr (RHC) Hermosas historias e inolvidables experiencias, vivieron los integrantes del grupo de Teatro Andante, de la provincia cubana de Granma, en la Cuarta Edición del Festival Internacional de Teatro Progresista desarrollado en la ciudad de Valencia, en la hermana nación de Venezuela.

De vuelta a su tierra natal, fueron recibidos con orgullo por autoridades del territorio, quienes reconocieron su trabajo en la tierra de Bolívar y el impacto de la obra Faro, presentada en ese país.

Image not found or type unknown



Juan González Fife, Director de la Agrupación detalló que en esta oportunidad fueron seleccionados dos grupos de Cuba, para participar en el importante evento.

“La Franja Teatral con una excelente puesta en escena y Teatro Andante fueron las agrupaciones de nuestro país que participamos en el evento. Pensamos que iba hacer difícil porque la obra presentada tiene un lenguaje muy cubano, muy actual y es un teatro muy propositivo. Ubica al público como un personaje más de la obra y los hace sentir dentro del espectáculo, con códigos muy nuestros. Quedamos muy impresionados de como el público venezolano recibo la obra y como terminaban llorando con nosotros.”

La joven estudiante de actuación con títeres Grechen Talía Roblejo Viltres, quien por vez primera visita otro país, agradeció la oportunidad de formar parte de esta familia teatral.

“Fue una experiencia única porque estuve al lado de actores profesionales y sobre todo porque tuve la oportunidad de visitar otros país y conocer su cultura. Fue excelente la acogida que recibimos por el público impresionado con nuestra obra.”

Image not found or type unknown



Por su parte el actor Reinier Riera Contrera refirió que fue una nueva experiencia que le permitió compartir y demostrar la calidad del teatro que se hace en la Mayor de las Antillas.

“Agradecido eternamente de haber participado en este evento y de la acogida que tuvo nuestra obra Faro que trata la emigración, la ruptura familiar que ello provoca y sobre todo cuanto podemos hacer los que estamos en Cuba, por ese país que entre todos queremos construir.”

El grupo de teatro Andante creado hace más de tres décadas, en la ciudad de Bayamo, ostenta una importante trayectoria artística y ha dejado huellas en países como Colombia, Brasil y Dinamarca.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/381409-narran-artistas-de-granma-experiencias-en-festival-internacional-de-teatro-progresista-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba